



Association de gymnastique volontaire de Bourg de Visa

La saison 2025-2026 a débuté le mercredi 10 septembre. La dizaine de licenciées du club se retrouve les mercredis de 20h30 à 21h30 (hors vacances scolaires).

Nouveauté cette saison, deux animateurs animent les séances en alternance. Nelly Biau et Tanguy Chanut nous font bouger chacun leur tour et nous proposent des activités variées en musique adaptées à tous les âges.

Si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à nous rejoindre le mercredi soir à la salle des fêtes de Bourg de Visa ou au stade quand le temps le permet aux beaux jours.

Le club tient à remercier Monsieur le Maire et le conseil municipal pour la subvention qu'ils nous accordent.

En espérant vous compter bientôt parmi nous, nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année.

Le bureau du club

